

Bonjour,

Nous sommes heureux de vous faire parvenir le second Bulletin communauté de 2022.

#### Un bain de culture 100% francophone

C'est avec plaisir que nous avons accueilli notre chef de la direction du groupe Aluminium, Ivan Vella, pour son immersion linguistique et culturelle d'une dizaine de jours dans notre belle région.

Plusieurs activités ont été organisées avec des employés de Rio Tinto et des membres de la communauté afin qu'il puisse maximiser son expérience et son apprentissage de la langue française. Durant son séjour, <u>Ivan</u> a pu compter sur l'aide et l'expertise de Marie-Josée Lepage, professeure de français.



Il a également eu la chance de visiter le Centre universitaire de recherche sur l'aluminium (CURAL) ainsi que le Centre des Premières Nations Nikanite (CPNN) de l'UQAC.

Son séjour s'est aussi agrémenté d'activités typiques d'ici. Il a assisté à une partie des Saguenéens et a même chaussé des patins pour s'initier au hockey à la patinoire BLEU BLANC BOUGE du Patro de Jonquière.

## Partenaire privilégié

Les employés de l'Usine Alma remettent un montant de 13 250 \$ à Moisson d'Alma



Grâce à la cagnotte des Fêtes via la plateforme GoFundMe, les employés de l'Usine Alma ont pu amasser 6 625 \$ au profit de la Moisson d'Alma. Le montant a été doublé par la direction de l'Usine, pour un total de 13 250 \$. Lire plus

#### Campagne Centraide et Croix-Rouge

Lors de la dernière campagne des bordereaux de Centraide et Croix-Rouge, les employés ont donné plus de 385 000 \$.

À cela s'ajoute un montant de 55 000 \$ amassé grâce aux différentes activités organisées au cours de l'année, notamment grâce à l'implication de plusieurs employés retraités. En tout, 440 000 \$ ont été amassés dans le cadre de cette campagne. <u>Lire plus</u>

#### Double Défi des deux Mario

Encore cette année, Rio Tinto était partenaire de la Fondation Sur la pointe des pied pour cette quatorzième édition du Double Défi, un périple de six jours sur le Lac-Saint-Jean.

Stéphane Larouche, directeur des opérations Énergie Électrique et Programme de stabilisation des berges du lac Saint-Jean, a remis à Mario Bilodeau et Mario Cantin, une boîte en aluminium contenant de précieux témoignages de participants aux expéditions thérapeutiques de la Fondation, afin de les accompagner dans ce périple solitaire. <u>Lire plus</u>



### Construction de la ligne Micoua-Saguenay : une collaboration d'envergure avec Hydro-Québec

Depuis l'année dernière, l'équipe de Grands projets des partenaires externes (GPPE) a vu le jour afin de chapeauter la gestion de ces projets d'envergure à proximité des installations de Rio Tinto. Puisque l'entreprise possède plusieurs propriétés et terrains au Saguenay-Lac-Saint-Jean, un grand nombre de projets structurants pour le développement économique régional sont réalisés à proximité ou en coactivité avec les opérations de Rio Tinto. <u>Lire plus</u>



### Dialogue avec la communauté

#### Connaissez-vous nos comités bon voisinage?

Pour tout savoir sur nos comités bon voisinage, prendre connaissance des comptes-rendus des rencontres ou pour échanger avec eux: Nos comités

### Développement économique régional

### Le Développement économique régional et La SUITE entrepreneuriale Desjardins : un maillage naturel

En vidéo, voyez comment nous soutenons les entreprises grâce à notre partenariat :



### Partenariat entre Rio Tinto et Letenda : l'Electrip, nouvelle génération d'autobus électriques urbains

Depuis 2017, le Développement économique régional (DER) est fier partenaire d'un projet porteur d'avenir qui correspond en tous points aux valeurs et aux priorités de Rio Tinto que sont le développement durable et la décarbonation de la planète.

Après six ans de recherche et de développement la compagnie Letenda a dévoilé récemment l'Electrip : une toute nouvelle génération d'autobus électriques urbains, zéro émission et entièrement conçus au Québec. Lire plus



# Employés avec le pouvoir d'agir

### Le Mois de l'histoire des Noirs : embrasser la diversité et reconnaître l'inclusion

Depuis 2007, le mois de février est officiellement reconnu au Québec comme étant le Mois de l'histoire des Noirs. Pour Rio Tinto, ce mois de commémoration est l'occasion de souligner la diversité au sein même de son organisation. <u>Lire plus</u>



### Emplois étudiants 2022 - c'est le moment de postuler!

Nous recrutons présentement pour la saison estivale. Les étudiant((e)s de niveau universitaire pourront combler des emplois dans les opérations et certains services durant la saison estivale. Date limite pour postuler: 5 mars. Pour tous les détails : Emplois étudiants 2022



Les sujets de cette infolettre vous intéressent? N'hésitez pas à la partager!